

FICHE INFO PRESSE

Maison de santé pluri-professionnelle Gaston-Ramon : des aménagements pour accueillir de nouveaux praticiens

La Ville mène depuis 2014 une politique volontariste en matière de santé dont l'objectif est de faciliter l'accès aux soins pour tous les Yonnais. Dans ce cadre, elle met à disposition des habitants des maisons de santé pluri-professionnelles : celles des Forges qui a ouvert ses portes en 2016 et celle de la rue Gaston-Ramon qui a ouvert ses portes en 2017.

Contexte

En 2018, 4 professionnels de santé déjà installés sur la commune ont sollicité la Ville pour intégrer la maison de santé Gaston-Ramon. Après plusieurs réunions de concertation et de co-construction de leurs futurs cabinets, le projet a été validé en juin 2019. Les travaux ont débuté en novembre 2019 pour se terminer en juin 2020. La maîtrise d'œuvre a été confiée à la direction des bâtiments.

Aménagements réalisés

La réhabilitation des locaux a permis la création de :

- 2 cabinets de pédicurie-podologie avec un atelier (50 m²)
- 1 cabinet d'orthophonie (24 m²)
- 1 zone de kinésithérapie comprenant 4 salles de soins, 1 salle de sport et 1 bureau (79 m²)
- 3 espaces d'attente

La superficie totale rénovée (avec les parties communes) représente 220 m² pour un budget de 250 000 €.

Composition de l'équipe médicale

Depuis mai 2017, la maison de santé accueille des médecins et des infirmières libérales :

- 9 médecins généralistes
- 4 infirmières dont une infirmière ASALEE travaillant en étroite collaboration avec les médecins

Depuis la mi-août, les professionnels suivants ont intégré les locaux :

- 1 orthophoniste
- 2 pédicures-podologues
- 1 masseur-kinésithérapeute du sport et ostéopathe
- 1 diététicienne

CONTACT PRESSE

SIRISAWAT Malvina – 02 51 47 48 02 / 06 80 76 43 51 – malvina.sirisawat@larochesuryon.fr

www.larochesuryon.fr